

いちよう



5月号

栃木市立藤岡小学校だより
令和6年5月13日発行
文責 校長 阿部 啓子

藤岡小 HP
学校ニュースへ
アクセス!!



【学校教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む

風薫る5月



新緑が生い茂る清々しい季節となりました。

先日の授業参観、PTA総会、懇談会では、お忙しい中、たくさんの保護者の方にご参加をいただき、ありがとうございました。お子様の授業の様子をご覧いただいたり、担任から懇談会で学級の様子等をお伝えしたり、短い時間ではありましたが、貴重な時間となりました。保護者の皆様にもご安心いただけたかと思えます。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様との連携を大切にして、学校経営、学級経営を進めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

授業参観・PTA総会・懇談会 4月24日(水)

PTA総会は、会議室から各教室へオンライン配信し、開催しました。PTA会長様をはじめ役員の方々にはたいへんお世話になりました。会員数も減少傾向が続く中、持続可能なPTA活動をと、様々な改善策をご提案いただき、ありがとうございます。また、アシストネットの地域コーディネーター様からボランティア参加についてのお話をいただいたり、長年本校の資源物回収事業にご尽力くださっているフジオカクリーンワークス様への感謝状をお渡ししたりしました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。



朝のあいさつ運動 4月30日(水)

今年度も藤岡子どもネットワーク主催で「朝のあいさつ運動」が行われました。朝早くから児童の登校時刻に合わせて、東門西門に分かれてあいさつ運動をしていただきました。たくさんの方に迎えていただいて、いつもより子どもの声も大きくなっていました。ありがとうございました。



1年生を迎える会 4月30日(水)

企画委員会の主催で晴天の中、実施しました。縦割りのなかよし班の顔合わせ、写真撮影後、へびじゃんけん交流しました。代表委員会でも「1年生を楽しませる」というめあてで話し合いを行っていましたが、当日も1年生の側には上級生が付き添ったり、大きな声で盛り上げたり、進んで関わってくれる上級生の姿がありました。

藤岡小学校は素晴らしい学校ですね。1年生も楽しかったと振り返っていました。大成功でした。企画委員さん、代表委員さん、上級生の皆さん、ありがとうございました。



1年生 手をつないで入場!



企画委員会のオープニング!ふじろう登場!



みんなで へびじゃんけん!

第1回学校運営協議会 5月2日(木)



今年度第1回目の学校運営協議会を行いました。学校運営協議会制度は、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができる有効な仕組みです。今年度も7名の地域住民の方、保護者代表の方に委員を務めていただくことになりました。

今回は、今年度の学校運営の基本方針について承認していただき、ご意見をいただきました。また授業の様子も見ていただきました。楽しそうに学習している児童の様子をご覧いただけたと思います。協議会でいただいた貴重なご意見は、今後に生かしていきたいと思っております。学校運営協議会委員の皆様ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

○いただいた主なご意見

- ・小中一貫教育：ぜひ児童生徒の交流を。
- ・どのクラスも楽しそうな授業だった。
- ・先生方の働き方改革を。
- ・空教室の有効利用についてボランティアの部屋をつくれませんか。

地域の皆様に見守られて・・・

今年度も毎朝、早くから、子どもたちの登校の見守りを多くの方にご協力をいただき、ありがとうございます。交通指導員の方、安全ボランティアの方々、PTAの立哨当番など、直接お礼をお伝えできていない方には申し訳なく思っております。皆様に深く感謝申し上げます。子どもたちにも感謝の気持ちをもてるよう、地域の方々のご厚意に気付かせていきたいと思っております。

